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REQUERIMENTO Nº 006 /2019.- 

 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna; 

 

 

Requeiro à Mesa, depois de ouvido o douto Plenário, observadas as 

formalidades legais de praxe, que seja encaminhado ofício ao Senhor Prefeito 

Municipal, solicitando através da Secretaria Competente (Secretaria de Saúde) as 

seguintes informações a esta Casa de Lei. 

 

 Quando se concluirá tais adequações a serem feitas para que retome com 

o atendimento da UPA (Unidade de Pronto Atendimento) 24 horas? 

 

 Informações sobre o processo licitatório do aparelho de raio – X. 

 

 JUSTIFICATIVA 

 

Visto que no exercício de 2018 foi feito a solicitação pedindo 

informações sobre “Qual a previsão da UPA (Unidade de Pronto Atendimento) 

voltar com o atendimento 24 horas?”, através do Requerimento de nº 170/2018. 

Onde foi respondido através do Ofício SEGOV nº 0623/2018, “Estamos adquirindo 

os equipamentos necessários e iniciaremos adequações nas questões elétricas 

e prediais, porém a previsão de voltar ao atendimento 24 horas é em 2019”.  

Visto que no mesmo exercício de 2018 foi solicitado também 

informações sobre “equipamentos necessários, valores, impacto financeiro e 

adequações a serem feitas na Unidade UPA (Unidade de Pronto Atendimento). 

Onde foi respondido através do Ofício SEGOV nº 0834/2018, “Estamos no momento 

em processo de licitação do aparelho raio-X, para qual será utilizado recurso de 

fonte federal através de emenda parlamentar. O valor médio da licitação está em 

R$ 298.333,33 (duzentos e noventa e oito mil, trezentos e trinta e três reais e três 

centavos)”. 

O assunto elencado acima é de suma importância para que 

tenhamos total transparência e também para acalmar os anseios da população em 

relação à promessa de campanha do Senhor Prefeito. 

 



Câmara Municipal de Jaguariúna 
Estado de São Paulo 

 

 

 

 

Como representante do Poder Legislativo, sinto-me na obrigação de 

responder aos munícipes as questões pertinentes relativas ao meu mandato. 

Espero que esta propositura seja bem acolhida pelo Poder Executivo 

de Jaguariúna, que na certa enviará as informações o mais rápido possível. 

Gabinete do Vereador, 02 de janeiro de 2019. 

As.) VEREADOR ROMILSON SILVA – PV  

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade em Sessão 

Ordinária de 05 de fevereiro corrente.  

Câmara Municipal de Jaguariúna, 06 de fevereiro de 2019. 

 

 

 
VEREADOR WALTER LUÍS TOZZI DE CAMARGO 

Presidente 
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